

17.05.-20.05.13

17.05.13 Freitag :

Bis am Freitagabend war die kleine Gruppe von 6 Einheiten auf dem Platz in Moulins ein getroffen. Unter Einweisung durch den Monsieur Thomas fand jeder seinen Platz . Aber ohne Schirm ging gar nichts , denn es regnete schon seit Donnerstag. Am Abend wurden wir durch den Chef noch zu einer Geburtstagsfeier am Samstag eingeladen mit einer Selbstbeteiligung von 19,00 Euro . Wir überlegten kurz, und sagten zu. Die Aussage vom Chef war, wir können so viel Essen und Trinken wie wir wollen. Ein Schweizer feierte seinen 60 zigsten Geburtstag . Am Abend verkroch man sich schnell in seinen Wohnwagen denn es regnete.



20.05.13 Montag :

Es regnete die ganze Nacht und der Boden war so auf geweicht, dass sich jeder die Frage stellte, wie komme ich hier wieder raus. Aber der Chef Thomas war zur Stelle mit seinem alten Volvo und eine Menge von Brettern. Er zog vereinzelt die Wohnwagen raus und bei den Wohnmobilen wurden die Räder mit Brettern unterlegt. Es ist auch verständlich das der Chef seinen grünen Rasen behalten möchte und keinen Acker hinter her vorfindet. Zum Schluss, es war ein schönes Wochenende mit viel Regen und gutem Essen und Wein. Immer wieder sagten wir uns, Camping ist schön.

18.05.13 Samstag :

Am Morgen wachte man auf und die Sonne begrüßte uns. Nach dem Frühstück mit frischem Baguette sah die Welt schon viel besser aus. Man holte seine Stühle raus, und lies sich von der Sonne verwöhnen. Im nu war es 1/2 eins und wir machten uns auf den Weg zur Geburtstagsfeier. Eine lustige Gruppe war schon bei einander. Wir nahmen Platz und neben uns war der Chef schon am Wirken mit 3 Grills und einem Kupferkessel der über einem offenen Feuer hing. Wir wurden vom Chef begrüßt und dann ging es zum Essen fassen. Zuerst gab es einen Aperitif, dann die Vorspeise mit Merguez und Rostbratwürsten, dann das Hauptgericht mit Rinder und Schweinsteaks, zur Verdauung wurde jetzt eine Runde Schnaps gereicht, nach einer kleinen Pause wurden wir mit gutem Käse und Baguette verwöhnt. Es war aber noch nicht Schluss, denn der Kaffee und Kuchen fehlte noch . Bei dem guten Essen begleitete uns Flasche um Flasche Rose aus der Cotes du Rhone . Zu jeder Speise wurde Risotto gereicht. Es war eine schöne Geburtstagsfeier unter Schweizern , Franzosen und Deutschen. Gegen Abend bewölkte es sich wieder und was machte es, es regnet .

19.05.13 Sonntag :

Am Sonntag besuchten wir eine Käserei in Epenouse . Ein kleines Dorf auf einem Hochplateau gelegen mit einer wunderschönen Aussicht. Man zeigte uns ein Video wie der Käse zubereitet wird. Dann zeigte man uns die Lagerung der Käse und anschließend konnten wir die Käse verkosten. Einige besuchten noch eine Kirche und dann fuhren wir wieder zum Campingplatz. Am Platz angekommen wurde unser Hermann aktiv. Er baute seinen Grill auf. Sein Kofferraum war voll Holz , aber wir durften kein offenes Feuer machen. Nach einer kleinen Kaffeetafel wurde der Grill dann mit Holzkohle angeheizt. Immer kamen Regenschauer über uns, aber um 18 Uhr brachte jeder sein Grillgut. Es wurde ein geselliger Abend mit Rotwein und gutem Essen.